

nachschau

Podiumsdiskussion

„Energiewende - Die größte Herausforderung des 21. Jahrhunderts“ (1)



Anlässlich des 40 jährigen Jubiläums der Universität Oldenburg war es eine große Freude für an der interessanten Podiumsdiskussion zum Thema „Energiewende“ teilzunehmen.

Die Diskussion war wie erwartet sehr spannend: Niedersachsens Umweltminister Stefan Wenzel und EWE Vorstand Werner Bringer, der frühere Uni- Präsident und jetzige Präsident des Wuppertal Instituts sowie Klaus Meier aus der Windenergie- Branche haben wie erwartet kontrovers diskutiert, wenn auch eine oftmals erstaunliche Einigkeit herrschte – wie bei den Themen des Ausbaus erneuerbarer Energien, der Einführung von CO2 Preisen und dem verbesserungswürdigen Management der Energiewende. Ich habe mich sehr gefreut, viele alte Bekannte aus Oldenburg wieder zu treffen, es war eine sehr gelungene Veranstaltung.

nachschau

Podiumsdiskussion

„Energiewende - Die größte Herausforderung des 21. Jahrhunderts“ (2)



nachschau

Podiumsdiskussion

„Energiewende - Die größte Herausforderung des 21. Jahrhunderts“ (3)

